
Verbale CONSIGLIO DI ISTITUTO del 17.01.2025 
 

Il giorno 17.01.2025 alle ore 16.00, in seguito a convocazione Prot. 324/2025 del 13.01.2025,  
si è riunito nella Sala Conferenze dell’IPSEOA C.Porta il Consiglio di Istituto per discutere il 
seguente Ordine del Giorno: 

 

Risultano presenti i componenti: 

1. Prof.ssa Rossana di GENNARO  Dirigente 
Scolastico 2. Prof.ssa Federica AURIZI Docente 

3. Prof. Massimo CASATI  Docente 

4. Prof.ssa Santa COLUCCI Docente 

5. Prof.ssa Adele COSTA Docente 

6. Prof.ssa Tommasina DE NITTO Docente 

7. Prof.ssa Cristina OLIVA Docente 

8. Prof.ssa Marianna SCANDALIATO Docente 

9. Prof.ssa Antonella ZEN Docente 

10. Sig. Salvatore COPPOLECCHIA Genitore 

11.  Sig.ra Nidia DAVÌ Genitore 

12.  Luigi COPPOLECCHIA Studente 

13.  Giada FAMOSO Studente 

Sono inoltre presenti alcuni uditori (genitori e studenti). 

1) Approvazione verbale seduta precedente 
Il presidente invita alla votazione. 

Delibera n. 99: Il CdI approva il verbale della seduta precedente con 11 voti favorevoli, 0 
contrari e 2  astenuti. 

 

2) Approvazione Viaggi di Istruzione 
Viene visionato l’allegato relativo ai viaggi, già approvato in Collegio Docenti. 
Il presidente invita alla votazione. 



Delibera n. 100: Il CdI approva i viaggi di istruzione, come da allegato, all’unanimità con 13 
voti favorevoli, 0 contrari e 0 astenuti. 

 

3) Approvazione PTOF 2025/2028 
La Dirigente presenta la nuova formulazione del PTOF e il documento stesso allegato al 
presente verbale. 
Il presidente invita alla votazione. 

Delibera n. 101: Il CdI approva all’unanimità il PTOF 2025/2028 con 13 voti favorevoli, 0 
contrari e 0 astenuti. 

 

4) Assunzione a bilancio PON PCTO ESTERO 2025 

Si sottopone all’approvazione dei presenti l’assunzione a bilancio del PON PCTO ESTERO 2025. 
Il PON prevede l’opportunità per 45 studenti di fare un’esperienza di PCTO all’estero e per tutti 
gli studenti dell’istituto corsi di lingue gratuiti (francese e spagnolo). Il presidente invita alla 
votazione. 

Delibera n. 102: Il CdI approva all’unanimità l’assunzione a bilancio del PON PCTO ESTERO 
2025 con 13 voti favorevoli, 0 contrari e 0 astenuti. 

 
5) Assunzione a bilancio PNRR Divari Territoriali 
Si sottopone all’approvazione dei presenti l’assunzione a bilancio del PNRR Divari Territoriali. 
Questo PNRR è il proseguimento del PNRR Dispersione Scolastica che prevede percorsi di 
mentoring per studenti a rischio dispersione, recupero competenze base, pratica laboratoriale. 
Il presidente invita alla votazione. 

Delibera n. 103: Il CdI approva all’unanimità l’assunzione a bilancio del PNRR Divari 
Territoriali con 13 voti favorevoli, 0 contrari e 0 astenuti. 

 

6) Approvazione Programma Annuale 2025 
La Dirigente ricorda che il Programma Annuale è un programma di previsione e che nel corso 
dei mesi verranno valutate ed apportate le eventuali variazioni. Segnala il calo degli iscritti nel 
corso degli ultimi anni negli istituti alberghieri ed in particolare nel nostro istituto e sottolinea 
l’importanza di avere un’offerta formativa diversificata (ad esempio il percorso quadriennale) 
per contrastare tale fenomeno. Altra criticità da affrontare è il continuo aumento degli studenti 
con disabilità: per garantire l’inclusione sono stati fatti numerosi gruppi classe composti da 
pochi studenti ciascuno. Questo implica un aumento dei costi di gestione, non coperti dai fondi 
ministeriali che sono assegnati sul numero degli alunni e non sul numero delle classi, oltre ad 
un aggravio di lavoro per il personale ATA. La prof.ssa Zen sottolinea l’importanza di 
monitorare costantemente i versamenti delle famiglie per fare spese consapevoli. Suggerisce 
inoltre, se diminuiranno le classi, di prevedere in istituto aule dedicate (es. aula di scienze,…). 
La Dirigente chiarisce le voci iniziali del Programma Annuale. Il prof. Casati chiede chiarimenti 
in merito all’Avanzo di amministrazione non vincolato presunto (198.104,01 euro). La 
Dirigente chiarisce che i fondi non vincolati provengono sostanzialmente dai contributi delle 
famiglie e dai fondi ministeriali e questi spesso non coincidono con quanto preventivato o con 
quanto comunicato inizialmente dal ministero. Illustra poi le altre voci del Programma Annuale 
e le differenze rispetto al Programma Annuale dello scorso anno. Chiarisce che il ristorante 
didattico rientra nella voce “Catering” e che l’iniziativa di aprire il ristorante all’esterno 



implicherebbe l’apertura della partita Iva e di una gestione separata, è quindi necessario  
valutare oculatamente la convenienza di tale iniziativa. 

Alle ore 17 il Sig. Coppolecchia lascia la seduta e lascia la presidenza alla Sig.ra Davì.  

Il presidente invita alla votazione. 

Delibera n. 104: Il CdI approva il Programma Annuale 2025 con 10 voti favorevoli, 0 contrari 
e 2 astenuti. 

 

7) Ridefinizione contributo integrativo a.s. 2024/2025 Accoglienza Turistica 
La Dirigente, dopo aver sentito le varie componenti scolastiche, propone per le classi di 
accoglienza turistica un contributo integrativo di 85 euro (invece dei 110 euro deliberati nella 
seduta scorsa). Il prof. Casati ribadisce che il contributo modale è determinato dal consiglio di 
istituto. La Dirigente sottolinea che la cifra è competenza del CdI, mentre le scadenze ecc. 
sono nate dall’accordo con i rappresentanti di classe delle famiglie e non sono di competenza 
del CdI.  

Il presidente invita alla votazione. 

Delibera n. 105: Il CdI approva la ridefinizione del contributo integrativo a.s.2024/2025 
Accoglienza Turistica con 12 voti favorevoli, 0 contrari e 0 astenuti. 

 

8) Varie ed eventuali 

Si ricorda che, a seguito degli incontri con genitori e studenti, si è concordato che le famiglie 
potranno usufruire di agevolazioni ISEE anche per la quota integrativa. Resta ferma la 
possibilità di rateizzare tutti i contributi. Il CdI si riserva, dopo opportuni approfondimenti, di 
elaborare una comunicazione più trasparente ed efficace riguardo alle modalità di richiesta e di 
utilizzo del contributo. 

 

La seduta è tolta alle ore 18.00 

 

 IL SEGRETARIO                                                         IL PRESIDENTE 

        Prof.ssa Cristina Oliva      Sig. Salvatore Coppolecchia 


